

PUBLIK

Kasat Pol PP Labuhanbatu: 27 Orang Pasangan Bukan Suami Istri Terjaring Razia Petugas Gabungan

Redaktur LB - LABUHANBATU.PUBLIK.CO.ID

Apr 9, 2023 - 06:08



Apel Persiapan Petugas Gabungan di Halaman Kantor Sat Pol PP Labuhanbatu

LABUHANBATU - Petugas gabungan terdiri dari personil Sat Pol PP, TNI, Polri, CPM, Dishub, Dinsos, Kesbang dan Bagian Umum Sekdakab Labuhanbatu melaksanakan patroli dan razia di malam bulan suci ramadhan 1444 H/2023 Masehi di Kabupaten Labuhanbatu, Sabtu (8/4).

Dalam operasi razia gabungan tersebut, petugas berhasil menjaring pasangan bukan suami istri dari hotel dan penginapan yang berada seputaran kota rantauprapat dan kecamatan bilah hulu sebanyak 27 orang.

Hal itu dikatakan Kasat Pol PP M Yunus, S.H kepada awak media saat dikonfirmasi terkait kegiatan razia yang dilakukan bersama petugas gabungan.

"Kita tadi bersama petugas gabungan melaksanakan patroli dan razia di beberapa tempat hiburan malam, hotel dan penginapan".

"Tim memeriksa tempat hiburan dan hotel sehingga terjaring pasangan bukan suami istri sebanyak 27 orang yang terjaring di hotel dan penginapan," Jelas M Yunus.



Sambungannya, adapun sebelumnya, sasaran yang didatangi oleh petugas gabungan dalam patroli dan razia tersebut, meliputi tempat hiburan malam, hotel dan penginapan yang berada di seputaran kota Rantauprapat dan Aek Nabara Kecamatan Bilah Hulu, dimulai dari pukul 23.00 hingga pukul 03.00 Wib, Minggu dinihari.

Kegiatan razia yang kita laksanakan berdasarkan Undang-Undang No.23 Tahun 2014 tentang Pemerintah Daerah, PP. No. 16 Tahun 2018 tentang Satpol PP, Permendagri No. 54 tahun 2011 tentang SOP Satpol PP, Permendagri No. 26 Tahun 2020 tentang Penyelenggaraan Keteriban Umum dan Ketentraman Masyarakat Serta Perlindungan Masyarakat, serta Himbauan Bupati labuhanbatu dan Surat Perintah Tugas Kasat Pol PP Labuhanbatu.

Alhamdulillah, "patroli dan razia yang dilakukan petugas gabungan di berbagai tempat hiburan malam, hotel serta penginapan di seputaran kota Rantauprapat dan Aek Nabara Kecamatan Bilah Hulu berjalan lancar, situasi aman dan kondusif," Pungkas M Yunus.

Pantauan awak media ini, sebelumnya Apel persiapan petugas gabungan dipimpin langsung Kasat Pol PP M Yunus, S.H di halaman Kantor Satpol PP Labuhanbatu jalan WR Supratman Kelurahan Padang Matinggi Kecamatan Rantau Utara Kabupaten Labuhanbatu.